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Stadtrat 

 

07.05.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Status der Planung des neuen Hallenbades
 
Bezugnehmend auf das Schreiben der Präsidentin der ADD, Frau Barzen, vom 10. Februar 
2015, fragt die CDU-Fraktion wie folgt an: 
 
1. Liegt nunmehr die im Schreiben angemahnte Kostenschätzung für das Hallenbad vor? 

Wenn nein, was muss noch getan werden, damit diese abgegeben werden kann? 
 

2. Ist die Prüfung der EU-Beihilferechtsrelevanz durchgeführt worden? Wenn nein, muss 
diese geschehen und wann ist mit Ergebnissen zu rechnen? Wenn ja, wie ist das Ergeb-
nis der Prüfung? 

 
3. Welche Folgen hat die Tatsache, dass der Staatssekretär Kern zu dem Schluss gelangt 

ist, dass ein reines Sporthallenbad nicht geeignet sei, das vorhandene Besucherpotenzial 
von über 270.000 Besuchern auszuschöpfen? 

 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


